

苦楽園中学校 43期生 「立志伝中」

修学旅行

2017/04/14(FRI) ~16(SUN)

スローガン



・りんご並木が永遠に愛されるように。
・友情がずっと続くように。

修学旅行レポート1

ついにこの日がやってきました。 4月14日。 快晴です。
週の初めとは違って変わり、本当に天気に恵まれ43期生の修学旅行がスタートしました。
前日の離任式。とても心のこもった合唱を離任される先生方に向けて行えた43期生。
涙を流しながら去られる先生が多く、感動の式となりました。

その後の事前指導で、最後の合唱練習を行いました。
想いの詰まった学年合唱に、指導者であるはずの伸先生が、
卒業式でもないのに取り乱して涙するというハプニングがありました。(^^)v

それほどに、皆の気持ちが一つになった瞬間でした。

いつもの志賀高原スキー修学旅行と少し違うところは、長野県飯田市の並木通りで、
飯田東中学校の生徒さんたちと合唱を通して交流をすること。

最後の練習も、気持ちのこもった素晴らしいものでした。

そして朝。大きな遅刻もなく予定通り出発式を行いました。



大きな荷物を手に、バスに乗車です。



今年も沢山のお見送りをさせていただきました。いつもありがとうございます。



バスの中では、レク係が趣向を凝らしたクイズや、カラオケで盛り上がりました。



2度のトイレ休憩をはさみ、いざ飯田へ



前日に作った発声練習用ビデオを流しながら、予定より15分遅れて並木に到着しました。

飯田市は、戦後すぐに起こった『飯田の大火』で、町のほとんどを焼失してしまいました。

希望を失った町に元気を取り戻そうと、当時の飯田東中学校の生徒さんたちが、ヨーロッパにあるりんごの並木道を飯田にも作ろうとしたのが始まりです。

物もないときですから、せっかく作ったりんごも、心無い人によって盗まれるだろうから、やめたほうがいと大人の反対も多かったと聞きます。

それでも、飯田東中学校の生徒は、「盗む人のいない素敵な街にする」

という大きな夢に向かって、

盗られても盗られても、お世話をするをやめず、今では町のシンボルになっています。

心無い人の行動によって、心砕けそうになることは、生きているうちにたくさん経験します。

そんな時、並木を守った東中学校の生徒さんたちのように、諦めないで夢に向かって突き進む気持ちを、苦楽園の生徒にも持ってほしいと願って、CO906の佐々木さんをお願いし、

下校の音楽にさせていただいています。

「りんご並木」をりんご並木で歌うことが修学旅行の一つの柱でした。

前日修学旅行から帰ってきたばかりでお休みの生徒たちが、想いを持って集まってくれました。

到着して「本当にりんごの木がある」と感動していた女子がいました。

約1時間ほど待たせてしまったのですが、50人ほど集まった飯田東中学校の皆さんが、拍手で迎えてくれました。

生徒会長からの話の後、



りんご並木を歌いました。

飯田東中学校の生徒会長さんと、並木委員長さんからの話の後、並木 forever を歌ってくれました。下見の時に並木にお邪魔した際、天皇陛下に向けて披露したと教頭先生からお聞きし、選定作業をしている皆さんにお願いすると快く歌ってくれた曲で、並木に代々伝わる大切な歌だそうです。



すてきな歌声にみんなで大きな拍手。
の後、アンコールをお願いしました。



そして、2回目の並木 forever。こっそり練習していたので、一緒に歌わせてもらいました。

並木に響き渡る素晴らしい歌声に、歌っている方も感動したのではないのでしょうか。

西宮と飯田では遠く離れて、普通では会うことなんてないのに、

並木が結んでくれたご縁です。本当に感謝しています。



短い時間でしたが、素敵な交流ができました。

お昼ご飯 みんなおいしくいただきました。朝早くからありがとうございました。



予定より少し遅くなりましたが、無事到着しました。インストラクターさんのお出迎えがありました。



すぐに、スキー実習が始まりました。



初めての生徒にとっては、なだらかな坂でも急な坂に思えるほど、コントロールが難しいです。



スキーができない生徒は、雪遊びを頑張りました。

お腹すかせて夕食。おいしくて沢山食べました。ホテルの方に、こんなに食べたの初めてですというお褒め(?)の言葉をいただきました。もう出すものがないほど食べたようです。

明日のフルーツまで出しました…f(^;らしいです





この旅行中に誕生日のふたりです。ホテルのご厚意で、みんなで Happy Birthday!! の大合唱。
素敵な時間が流れました。

食事の後に、入館式と入校式を行いました。

並木通りの交流をご存じて、リクエストに答え、りんご並木を歌いました。
スキースクールの校長先生から、元気が湧いてきますねとお褒めの言葉をいただきました。



一日盛りだくさんでしたが、みんないい顔で頑張りました。
初めての人も、たくさん転んだけれど、最終日には上手にすべる姿が見られると思います。

(23時地震がありました。何も問題なくみんな就寝しました。
みんな元気。沢山の感動があった1日目。みんなよい子でお休みなさい。)